

# La Cumbre Social reclamará al Gobierno mediante firmas el referéndum y decidirá la próxima semana la convocatoria de Huelga General

**El Ejecutivo de Rajoy está gobernando en "fraude democrático", las medidas que presentó en su campaña electoral no tienen "nada que ver" con las políticas económicas y sociales que está poniendo en marcha, que están provocando una "grave regresión democrática, más paro, más despidos, menor cobertura de la negociación colectiva para las y los trabajadores..." Es una "política al servicio de los ricos, que combina medidas al servicio de éstos con restricción de las libertades, con la vuelta al autoritarismo".**

La Cumbre Social, de la que forma parte CCOO, va a reclamar al Gobierno a través de firmas un referéndum sobre las medidas antisociales que, aunque no estaban en el programa electoral del PP, está llevando a cabo. Asimismo, la próxima semana decidirá la posibilidad de convocar Huelga General en nuestro país.

El secretario confederal de Acción Sindical de CCOO, Ramón Górriz, explicó esta mañana en rueda de prensa en Toledo donde ha asistido a la reunión de la Ejecutiva regional de CCOO-CLM y los secretarios generales de las provincias y federaciones que la integran, que ya hay equipos de trabajo de la Cumbre Social que están trabajando en este proceso de recogida de firmas.

Górriz señaló que el próximo lunes 15 de octubre se presentará en Madrid la Comisión Promotora del referéndum donde hay personalidades del mundo del trabajo y de la cultura. Además, se pretende que en cada comunidad autónoma haya una Comisión Promotora que oriente y coordine los trabajos de los distintos grupos pro-referéndum que haya en cada localidad.

Asimismo, manifestó que el próximo 19 de octubre se reunirá la Cumbre Social que posiblemente fijará la convocatoria de una Huelga General en nuestro país contra las políticas que está imponiendo el Go-



bierno y los Presupuestos Generales del Estado

Al mismo tiempo, el secretario confederal de Acción Sindical adelantó que en el Comité Ejecutivo de la Confederación Europea de Sindicatos (CES)

**"Llevamos casi un año de deterioro progresivo de todo y no parece que el Gobierno de Rajoy esté por la labor de cambiar y dar una oportunidad al país y a las personas. Hay propuestas tremendamente positivas que el Gobierno ignora y que la UE, especialmente Alemania y la troika no están dispuestas a que se pongan en marcha"**

"casi seguro que se aprobará una movilización europea" que en algunos países se concretará en Huelga General y en otros en acciones contra las políticas de austeridad de los

gobiernos. El movimiento sindical no está de acuerdo con una Europa que no es la social y democrática, no se puede gobernar a golpe de decreto, lo que va en detrimento de la calidad democrática.

El Ejecutivo de Rajoy está gobernando en "fraude democrático", las medidas que presentó en su campaña electoral no tienen "nada que ver" con las políticas económicas y

sociales que está poniendo en marcha. Es una "política al servicio de los ricos, que combina medidas al servicio de éstos con restricción de las libertades, con la vuelta al autoritarismo".

"Medidas como las de la señora Cospedal de quitar el sueldo a los diputados nos llevan al siglo XIX. A la política se podrá dedicar el que sea rico de cuna, las y los trabajadores, las personas que están para defender los intereses de la sociedad no podrán dedicarse a la política. Esto son graves regresiones que van incluso contra la Constitución del 78 y el modelo social", continuó.

"El conflicto del Gobierno de Rajoy trasciende el mundo del trabajo, de los asalariados, es un conflicto con la mayoría de la sociedad, por eso la exigencia del referéndum", concluyó Górriz.

Por su parte, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, dijo que en España "llevamos casi un año de deterioro progresivo de todo y no parece que el Gobierno de Rajoy esté por la labor de cambiar y dar una oportunidad al país y a las personas". "Hay propuestas tremendamente positivas que el Gobierno ignora y que la Unión Europea, especialmente Alemania y la troika no están dispuestas a que se pongan en marcha".